
2024 まちづくりでつながる日 アンケート結果 

 

１．参加者数及び所属 

区 分 人 数 

市民 2 

行政・公的機関（社協・地区社協 1、公民館 4、公益法人 1、学校 1） 7 

松江市町内会・自治会連合会関係者 2 

市民活動団体 7 

企業 7 

学生 4 

市議会議員 1 

提案団体 7 

ファシリテーター 7 

主催者・事務局・企画運営委員 16 

参加者（会場）合計 60 

 

２.アンケートについて 

Ⅰ．回収状況（事務局、ファシリテーター、提案団体を除く) 

参加者数 回 収 数 回 収 率 

32 28 (紙：24 ネット：4) 88％（小数点以下四捨五入） 

 

Ⅱ．設問内容・回答結果 

※ 自由記述の設問については、回答があったものすべてを原文のまま掲載しています。 

 

1．参加者の年代              

区 分 人 数 

19歳以下 0 

20代 4 

30代 2 

40代 5 

50代 4 

60代 6 

70代 6 

80代 1 

90代以上 0 

合 計 28 

2．参加回数 

区 分 人 数 

初めて 16 

2回目 7 

3回目 5 

合 計 28 

 



3．所属 

区 分 人 数 

行政・公的機関（地区社協、公民館など） 5 

企業 6 

松江市町内会・自治会連合会関係者 3 

市民活動団体 11 

NPO法人 1 

学生 2 

合 計 28 
 

 

 

 

4．どこで知りましたか 

区 分 人 数 

市役所からの案内  12 

市ホームページ 1 

チラシ 2 

所属団体からの案内 10 

知人・友人から  3 

その他 3 

 

         

 

 

5．参加目的 

区 分 人 数 

今後、まちづくりに取り組むための参考とするため 9 

提案事業に興味があるため 10 

面白そうだったから 8 

事業提案団体の関係者 3 

その他 3 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

※複数回答あり 

※複数回答あり 

【その他】 

・松江市の地域貢献のヒントが得たかったから 

・自分のところで展開 

・企画運営委員会 

 

【その他】 

・企画運営委員会   ・インターンシップのプログラムにより 



6．参加した分科会 

区 分 人 数 

ひらめき・夢・実行力・協力を育む松江 SPEEDの挑戦 3 

古志原団地生活お助けプロジェクト 10 

水辺と公共交通の概念を変える！狐森島開拓プロジェクト 14 

 

 

 

7．提案事業についてどのように感じたか 

 

① ひらめき・夢・実行力・協力を育む松江 SPEEDの挑戦（松江 SPEED） 

② 古志原団地生活お助けプロジェクト（古志原団地生活お助け隊） 

③ 水辺と公共交通の概念を変える！狐森島開拓プロジェクト（ミライソウゾウ会議） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

8．イベントへの満足度 

①内容 ②規模 ③長さ ④時間配分 ⑤ｸﾞﾙｰﾌﾟﾜｰｸ 

満足 15 大きい 0 長い 0 満足 16 満足 15 

やや満足 11 やや大きい 0 やや長い 2 やや満足 8 やや満足 10 

やや不満 0 ちょうどよい 25 ちょうどよい 23 やや不満 2 やや不満 1 

不満 0 やや小さい 1 やや短い 1 不満 0 不満 0 

  小さい 0 短い 0     

記載なし 2 記載なし 2 記載なし 2 記載なし 2 記載なし 2 

 

 

 

 

 

 

ア） 所属する団体

内で情報共有

したい 

イ） 今後も提案事

業や事業提案

団体を応援し

たい 

ウ）もう少し話を 

聞いてみたい 

エ）発表された

事業に参画

してみたい 

① 5 ① 6 ① 1 ① 2 

② 9 ② 10 ② 3 ② 2 

③ 8 ③ 11 ③ 7 ③ 7 



9.『まちづくりでつながる日』についての感想、改善点（自由記入） 

 

参考になった 

・今後も継続して参加したい。 

 

・何か始めたいと考えはじめたところでした。 

事例を知れる機会としてとても良かったです。 

 

・課題に対して、様々な意見が出て参考になった。 

自分で思いつかなかった案等、今後のまちづくりを考える際に参考になる意見が多かった。 

 

・とても良い会でした。 

ありがとうございました。 

 

・「まちづくり」につながる良いイベントでした。 

 

・とても参考になりました。 

 

 

グループワークについて 

・松江市の職員さんもたくさんいらっしゃったので、グループワークに参加して頂き様々なご意見

を伺えたらよかったのでは…？と思いました。 

 

・短時間であったため、十分な議論ができなかったのではないかと思う。 

 

 

市の事業について 

・まちづくりを考える日の取組みとまちづくりでつながる日の関係をもう少しアピールしてほしい。

（市広報）（チラシ） 

 

 

 

10.『まちづくりでつながる日』でやってみたいこと（自由記入） 

・住民の移動手段について 

 

・1つのテーマ、課題についてみんなで考えたい。 

 

・まねをして事業をしているので話しを聞くことがとてもよい会 

 



・みなさんのところの課題と趣旨なり取組もうとしていることについて話し合い。（アドバイス）（ア

ピール） 

 

・先進地視察 

 

・講演を聞きたい。 

 

・共通の仲間作りができればと思います。 

 

 

11.『まちづくりでつながる日』で話し合ってみたいテーマ（自由記入） 

・空き家 

 

・防災（雨、雪害） 

 

・交通の問題。せつじつ。 

 

・町内会に入りたがらないのなぜか。 

 

・廃校の利活用 

 

・防災、自治会 

 

・公共交通 

 

・小学生のお金の勉強について 


